

24Jam

Ops Patuh Lodaya! Satlantas Polres Karawang Uji Kelayakan dan Emisi Gas Buang Kendaraan Otobus

[KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.24JAM.CO.ID)

Jul 16, 2024 - 00:22



Polres Karawang - Dalam rangka Ops Patuh Lodaya, Satlantas Polres Karawang berkolaborasi bersama Tim Uji dari Dishub Karawang melaksanakan kegiatan

safety driving serta Ramp Check dan sosialisasi emisi gas buang kendaraan, guna memeriksa kondisi kelayakan Otobus, Senin, (15/7/2024).

Seperti yang diketahui, bahwa komponen yang seringkali diperiksa biasanya adalah Ramp Check sekaligus emisi gas buang kendaraan atau inspeksi keselamatan kendaraan umum, yang bertempat di Kantor Dishub Karawang, Senin (15/7/2024).

Kapolres Karawang Polda Jabar AKBP Wirdhanto Hadicaksono., SIK., M.Si melalui Kasat Lantas Polres Karawang AKP Lucky Martono., SH., MM., CHRA menjelaskan, dalam rangka Ops Patuh Lodaya 2024 ini, pihaknya telah melaksanakan berbagai langkah-langkah kesiapan, guna meningkatkan kesadaran berlalu lintas.

"Termasuk Ramp Check kendaraan umum, sekaligus emisi gas buang kendaraan, yang nantinya akan digunakan untuk transportasi umum," ujar pria yang akrab disapa Lucky.

Karena itu, Kasat Lantas mengarahkan perwira lapangan Iptu Aan Juanda beserta personel, guna melaksanakan inspeksi kendaraan Otobus PO. Cahaya Trans, demi memastikan kesiapan armada Otobus memadai dan memenuhi layak uji perjalanan.

Menurut Lucky, Kepolisian berkewajiban memberikan arahan kepada para sopir dan pengelola angkutan supaya melengkapi administrasi dan mengecek secara berkala kelaikan kendaraan.

"Tujuannya agar terciptanya Kamseltibcarlantas pada saat mengangkut penumpang nantinya," ulas Lucky.

"Tentu saja hal ini kami lakukan demi menjamin keselamatan dan keamanan para penumpang," sambungnya.

Tak sampai disitu, para sopir dan pengelola angkutan juga mengikuti tes urine dari Satnarkoba Polres Karawang, dan selanjutnya menyatakan siap mendukung gelaran Ops Patuh Lodaya 2024, dengan mempersiapkan armadanya sebaik mungkin.

Hal itu dilakukan supaya armada masing-masing layak digunakan, demi meningkatkan Kamseltibcarlantas di Kabupaten Karawang.